

LES ÉTUDES SUR LES RÉPERCUSSIONS SOCIO-ÉCONOMIQUES
DANS LES MARITIMES

Question n° 1101—**M. Howie:**

Le gouvernement a-t-il entrepris des études sur les répercussions socio-économiques que pourrait engendrer, dans les provinces Maritimes, l'exploitation de l'énergie marémotrice de la Baie de Fundy?

L'hon. Alastair Gillespie (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Le ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources répond ce qui suit: Dans la première phase de son programme d'études entre 1975 et 1977, le Bureau d'étude sur l'énergie marémotrice de la baie de Fundy a inclus une évaluation préliminaire des répercussions socio-économiques.

L'INSTITUT D'OcéANOGRAPHIE BEDFORD, À HALIFAX (N.-É.)

Question n° 1105—**M. Howie:**

1. Le 1^{er} décembre 1977, combien de personnes faisaient partie du personnel de l'Institut d'océanographie Bedford de Halifax (N.-É.)?

2. Quel est le budget d'exploitation de l'Institut pour l'année financière en cours?

L'hon. Roméo LeBlanc (ministre des Pêches et de l'Environnement): 1. Au 1^{er} décembre 1977, il y avait 599 employés à l'Institut d'océanographie Bedford.

2. Le budget de fonctionnement, pour la présente année financière, est de \$27,042,300.

LA STATION DE BIOLOGIE MARINE DE ST. ANDREWS (N.-B.)

Question n° 1106—**M. Howie:**

1. Le 1^{er} décembre 1977, combien de personnes faisaient partie du personnel de la station biologique de St. Andrews (N.-B.)?

2. Quel est le budget d'exploitation de cette station pour l'année financière en cours?

L'hon. Roméo LeBlanc (ministre des Pêches et de l'Environnement): 1. Au 1^{er} décembre 1977, il y avait 133 employés à la Station de biologie marine.

2. Le budget de fonctionnement, pour la présente année financière, est de \$1,850,000.

DÉFENSE NATIONALE—LES DÉPENSES DANS LA
CIRCONSCRIPTION DE NICKEL BELT

Question n° 1119—**M. Rodriguez:**

Depuis 1970, quelle somme le ministère de la Défense nationale et les organismes qui en relèvent ont-ils dépensée dans la circonscription de Nickel Belt, au cours de chaque année financière?

L'hon. Barney Danson (ministre de la Défense nationale): Nous ne possédons pas les données sur les dépenses du MDN pour 1971-1972; pour obtenir ces renseignements, il faudrait de longues heures de recherche, et le ministère ne possède pas les ressources nécessaires pour les entreprendre. Les données pour 1972-1973 à 1976-1977, pour le MDN, et 1970-1971 à 1976-1977, pour la CDL, s'établissent comme il suit:

Questions au Feuilleton

	MDN	(en milliers de dollars)
	1972-1973	\$2,398.8
	1973-1974	2,554.0
	1974-1975	2,909.8
	1975-1976	3,313.2
	DCL	
	1970-1971	\$14,186
	1971-1972	52,100
	1972-1973	70,464
	1973-1974	58,508
	1974-1975	88,428
	1975-1976	19,875
	1976-1977	41,194

ÉNERGIE, MINES ET RESSOURCES—LES DÉPENSES DANS LA
CIRCONSCRIPTION DE NICKEL BELT

Question n° 1124—**M. Rodriguez:**

Depuis 1970, quelle somme le ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources et les organismes qui en relèvent ont-ils dépensée dans la circonscription de Nickel Belt, au cours de chaque année financière?

L'hon. Alastair Gillespie (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Le ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources répond ce qui suit: 1970-1971, \$5,880,000; 1971-1972, 6,606,000; 1972-1973, 3,695,000; 1973-1974, 2,755,000; 1974-1975, 1,520,000; 1975-1976, 12,539,400; 1976-1977, 2,223,174; 1977-1978, 7,599,350. Ces chiffres ne sont pas exhaustifs, car les systèmes de renseignements financiers de plusieurs directions du ministère doivent seulement fournir un relevé des dépenses par province et par territoire.

LE MINISTÈRE DE LA JUSTICE—LES DÉPENSES DANS LA
CIRCONSCRIPTION DE NICKEL BELT

Question n° 1128—**M. Rodriguez:**

Depuis 1970, quelle somme le ministère de la Justice et les organismes qui en relèvent ont-ils dépensée dans la circonscription de Nickel Belt, au cours de chaque année financière?

M. Roger Young (secrétaire parlementaire du ministre de la Justice): En ce qui concerne le ministère de la Justice, la Commission de révision de l'Impôt, la Commission de réforme du droit et le Conseil canadien de la magistrature: Néant.

LE POURCENTAGE MOYEN DE CHÔMAGE À MONTRÉAL EN 1976
ET 1977

Question n° 1145—**M. Herbert:**

Quel était le pourcentage moyen de chômage à Montréal en a) 1976, b) 1977?

L'hon. Bud Cullen (ministre de l'Emploi et de l'Immigration): a) 6.7 p. 100; b) 9.1 p. 100.

SOURCE: La population active, décembre 1976, page 79 et décembre 1977, page 93. Publication mensuelle de Statistique Canada, n° de catalogue 71-001.